

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis deskripsi yang dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa ada penerimaan orang tua terhadap anak berkebutuhan khusus. Hal ini dapat ditinjau dari hasil rata-rata empirik sebesar 87,22%, yang menunjukkan bahwa penerimaan orang tua termasuk dalam kategori tinggi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada 26 orang tua (65%) memiliki penerimaan yang tergolong sangat tinggi terhadap anaknya yang berkebutuhan khusus dan 14 orang tua (35%) memiliki penerimaan yang tinggi terhadap anaknya yang berkebutuhan khusus.

Hasil penelitian juga menyatakan bahwa 100% orang tua mampu menghargai anak sebagai individu dengan segenap perasaan, 72,5% orang tua menilai anak sebagai diri yang unik sehingga orang tua dapat memelihara keunikan anaknya tanpa batas, 85% orang tua mengenal kebutuhan-kebutuhan anak untuk membedakan dan memisahkan diri dari orang tua dan mencintai individu yang mandiri, serta 85% mampu mencintai anaknya tanpa syarat.

B. SARAN

1. Bagi subyek penelitian

Penerimaan orang tua memiliki kontribusi bagi perkembangan anak yang memiliki keterbatasan dibanding dengan anak normal.

Penerimaan orang tua yang tinggi sangat diharapkan, khususnya orang tua mampu meningkatkan penerimaan orang tua yang lebih positif sehingga mampu menciptakan lingkungan yang kondusif dan sportif. Dengan penerimaan yang tinggi diharapkan mampu mengatasi kendala yang dihadapi anak dengan memberikan treatment sederhana sesuai dengan kebutuhan anak. Sehingga optimalisasi perkembangan dapat diupayakan dengan lebih efektif untuk menjadikan anak berkebutuhan khusus lebih mandiri.

2. Bagi SLB Aisyiyah Krian

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjelaskan dan memberi gambaran kepada pihak sekolah tentang penerimaan orang tua yang memiliki anak berkebutuhan khusus. Diharapkan pihak sekolah turut menjalin kerja sama yang baik dan intens bagi perkembangan anak berkebutuhan khusus, sehingga diharapkan dapat terus meningkatkan kemampuan dan bakat untuk anak yang berkebutuhan khusus.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Para peneliti selanjutnya yang berminat melakukan penelitian dengan tema yang sama, disarankan untuk mempertimbangkan dan mengontrol faktor lain yang ikut mempengaruhi penerimaan orang tua. Peneliti selanjutnya juga dapat mempertimbangkan variabel bebas yang digunakan dalam penelitian ini yang dikaitkan dengan variabel-variabel lain, memperbanyak teori yang mendukung, serta lebih cermat dalam menyusun alat ukur.

Penelitian dalam pendekatan kualitatif juga disarankan peneliti. Hal ini dikarenakan dalam penelitian ini terdapat kelemahan dalam mengungkap dan mengeksplorasi secara mendalam tentang penerimaan orang tua yang memiliki anak berkebutuhan khusus.